

# 地域チームとの激励試合(野球部)



16日(土)の午後から、地域の野球チームで現役で活躍している皆さんがお越しになり、激励試合をさせていただきました。2学期後半にも練習相手になっていただき、そのおかげもあって中体連新人大会では、白保・石垣連合、大浜中を破り、決勝まで進み、石垣中には敗れましたが、準優勝することができました。試合経験の乏しい本校野球部にとっては、とてもありがたいことです。2対6で敗れましたが、とてもいい実践練習になりました。2週間後の海銀杯にその成果を出せるよう今後の練習にしっかり取り組んでほしいと思います。野球部の皆さん、頑張ってください。お手合わせをいただいた、地域有志の皆様、本当にありがとうございました。これからもまた、よろしくをお願いします。



## 第20回基礎力テスト

14日(木)に第20回基礎力テストを実施しました。今回は1年生が国語、2年生が

数学、3年生が英語でした。結果は、1年生が合格率94%、2年生が合格率78%、3年生が合格率100%でした。満点者は1年生が1名、2年生は残念ながらいませんでした。3年生は2名でした。どの学年も全員合格まであと少しです。次こそは、全員合格

といきたいですね!



### 今週の予定

18	月	推薦入試(夕、ななみ)
19	火	職場体験活動(1年生)
20	水	職場体験活動(1年生)
21	木	職場体験活動(1年生)、校長研修会(~22日)
22	金	海洋教育研修会(サミットin大牟田)
23	土	
24	日	英検、世界自然遺産次世代交流事業オンライン発表